

**Betreff:**

Antrag "ORPLID E.V." CDU/SPD Antrag

**Antragstext:**

**„ORPLID E.V.“ – Bitte um Unterstützung durch die Stadt Wiesbaden**

Der Ortsbeirat Hessloch bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden um Aufnahme von Gesprächen mit dem Verein Orplid e.V. Ziel sollte sein, eine Befreiung/Reduzierung von Pachtkosten zu erreichen sowie dem Verein „ORPLID E.V.“ eine einmalige finanzielle Unterstützung von Sonderkosten in Höhe von 2.525,70 € zu gewähren.

**Begründung:**

Der „ORPLID E.V.“ hat bei der Stadt Wiesbaden, Amt für Grünflächen, Landwirtschaften und Forsten, am 31. Juli 2009 einen Antrag gestellt, indem der Verein darum bittet, den Pachtzins für das gemietete Waldstück erlassen zu bekommen und für notwendige Maßnahmen zur Pflege des Baumbestandes und Gewährung der Verkehrssicherheit einen Kostenbetrag von 2.525,70 € erstattet zu bekommen. Der Ortsbeirat Hessloch hat in seiner Sitzung am 26. August 2009 die Stadt Wiesbaden gebeten, den Antrag in vollem Umfang zu unterstützen.

Die Bitte um eine Erlassung der Pacht ist von der Stadt Wiesbaden, vertreten durch die Verwaltung „Stadtwald Wiesbaden“ schriftlich abgelehnt worden. Über eine mögliche Erstattung von Kosten hat der Verein noch keine Rückmeldung bekommen. Für den Ortsbeirat Hessloch ist dies so nicht akzeptabel. Vereine leisten in jeder Hinsicht vielfältige Aufgaben für das Gemeinwohl und entlasten Städte und Gemeinden auf vielfältige Art und Weise. Gerade in Hessloch haben die Vereine Aufgaben übernommen, die in anderen Stadtteilen von der Stadt selbst finanziert werden. Wenn nun ein Verein wie der „ORPLID E.V.“ sich an die Stadt wendet, um eine Unterstützung zu bekommen, so erwarten wir dass Gespräche beginnen, um eine einvernehmliche Lösung im Sinne aller Beteiligten zu erarbeiten.

Wir bitten deshalb die Landeshauptstadt Wiesbaden um Aufnahme solcher Gespräche mit dem Verein „ORPLID E.V.“

Wiesbaden, 23.11.2009